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NOS QUESTIONS AU MINISTRE 
V I S I T E  D U  M I N I S T R E  D E  L ’ I N T É R I E U R  À  M A R S E I L L E

À l’occasion de son déplacement à Marseille, le ministre de l’Intérieur  Gérald DARMANIN s’est
entretenu avec les organisations syndicales de la police nationale en présence de :

• M. Frédéric VEAUX, Directeur général de la police nationale

• Mme Frédérique CAMILLERI, Préfète de police des Bouches-
du-Rhône

• M.  Christophe  MIRMAND,  Préfet  de  la  région  Provence-
Alpes-Côte d’Azur

• M. Christophe ALLAIN, Directeur zonal de la police nationale

• M.  Cédric  ESSON, Directeur  interrégional  de  la  police
nationale

SNIPAT, SEUL SYNDICAT À S’EXPRIMER

AU NOM DES PATS !

INTERVENTIONS de Laurence GUIDINI :

• Qu’en est-il de l’ISS PAT, prévue au protocole et qui faciliterait la fidélisation des agents ?
Les agents sont dans l’attente et ont l’impression que l’administration gagne du temps…
→ Frédéric VEAUX insiste sur la réelle volonté d’octroyer cette ISS au plus tôt. Le dossier serait
actuellement dans les mains de Bercy.

• Garantissez-vous que  les  heures  supplémentaires  générées  par  les  jeux  olympiques  et
paralympiques seront également indemnisées pour les personnels administratifs, techniques
et spécialisés ? 
Rappelons que nous avions dû batailler lors du G20 de Cannes en 2011 pour que cela soit le cas
comme pour les agents de préfecture… 
→ Gérald DARMANIN confirme que ces heures supplémentaires seront également rémunérées
pour ces filières.

Crédit photo : AFP


